

Unser Krippenspiel

Im Advent führten wir mit der Theatergruppe unter der Leitung von Frau Schug das Krippenspiel „Der Ochs und der Esel“ auf. Frau Hell mit der Klasse 2a begleitete unser Stück mit stimmungsvollen Weihnachtsliedern.

Ich war eine der Darstellerinnen und daher weiß ich, dass man vorher aufgereggt ist. Aber das legt sich während der Aufführung. Unser Publikum waren die Kinder unserer Grundschule und mehrerer Kindergärten. Das Theaterstück war ein großer Erfolg.

Gloria Meixner von der Theatergruppe der Grundschule Bad Endorf

